

Barcelona 15 de Febrero de 1968

Prof. Dr. Paul Albert Février
27, avenue Si Areghi,
HYDRA ALGER, Algerien.

Distinguido Profesor y amigo:

Por encargo del Comité Nacional del VIII CONGRESO INTERNACIONAL DE ARQUEOLOGIA CRISTIANA, que se celebrará en Barcelona durante el mes de Octubre de 1969, tenemos el gusto de rogarle quiera Ud. aceptar la preparación y orientación de una ponencia para dicho Congreso.

El tema general del Congreso versa sobre CARACTERIS-
~~TICAS~~ DE LOS MONUMENTOS CRISTIANOS DE LAS PROVINCIAS OCCIDENTALES DEL IMPERIO. Naturalmente un papel muy importante está dedicado a las provincias occidentales del Africa romana. Dados sus conocimientos en relación a las viejas provincias de Mauritania, Numidia y Bizancena, creemos es Ud. el investigador más adecuado para poder dar un análisis de la posición de dichas provincias en relación a la Arqueología Cristiana. Queremos manifestarle que nos hemos dirigido a los Profesores Ward Perkins y Lassus con el ruego de que acepten cada uno una ponencia sobre las provincias de Libia y Tripolitania y Mauritania, Numidia y Bizancena respectivamente. Sugerimos que el tema tratado por el Prof. Lassus verse en especial sobre aspectos urbanos, demográficos u arquitectónicos y pensamos que la ponencia de Ud. podría versar sobre todo sobre aspectos iconográficos y plásticos (mosaicos y escultura). Le agradeceremos tenga la bondad de ponerse en contacto con el Prof. Lassus a fin de lograr una correcta relación entre ambas ponencias.

Además de estas ponencias estructuradas sobre las viejas provincias romanas solicitaremos un relato sobre novedades en hallazgos y bibliografía de cada una de las naciones participantes en el Congreso. Como comprenderá se trata de dos aspectos distintos, el segundo exclusivamente informativo frente al primero científico que explique características, orígenes, evolución y difusión de los monumentos cristianos de cada provincia romana. A la vez tenemos en estudio la posibilidad de cerrar el Congreso con una magna conferencia a cargo de uno de los grandes maestros de la Arqueología Cristiana, cuyo nombre no hemos señalado todavía, conferencia que resumiría las corrientes arqueológicas no romanas o romanas de las provincias occidentales.

El Comité español desea publicar los textos de las ocho ponencias encargadas a fin de que su contenido pueda ser conocido en el momento del Congreso, lo que permitirá una exposición oral más breve (un máximo de cuarenta y cinco minutos) y un mayor tiempo para toda posible discusión científica. Por ello le agradeceremos quiera Ud. tener redactado su texto para el mes de Mayo de 1969, en caso de que, como esperamos, acepte Ud. dicho encargo.

Le agradeceremos una contestación rápida bien a la sede del Congreso en Barcelona o al Seminario de Arqueología de la Universidad de Valladolid.

Con la esperanza de vernos favorecidos por su importante colaboración le saludamos muy atentamente:

P. de Palol, Secretario

J. Vives, Presidente

020 54